# CR de la Réunion Publique du 12 février 2025

Présents: 18 personnes (dont 8 membres du CA)

#### Quelques chiffres:

143 adhérents dans notre antenne au 11 février 2025.

**26** membres de droits 2025 (personnes ayant souscrit un contrat d'assurance à la Mutuelle Des Motards et non adhérents à la FFMC).

4710 adhérents au national.

#### Pour l'adhésion 2025, voici le lien :

https://ffmc.asso.fr/adherer-pour-2025-42-eur-pour

## Assemblée Générale

47 adhérents sur 223 (soit 21% des adhérents 2024) ont participé aux débats et votes. 74 personnes ont partagé le repas et la soirée dansante. Merci à tous les présents pour leur participation.

#### **Hivernale du Vercors**

Sur 166 inscrits, 117 ont réellement participés. Il est constaté que quelques-uns se sont présentés sans être inscrits, et quelques inscriptions en doublon. Une attention particulière sera faite pour l'année prochaine.

Le mauvais temps a probablement été à l'origine de ces nombreux désistements. Le vent (jusqu'à 160 km/h!) et les alertes météo pour des chutes de neige importantes en ont dissuadés quelques-uns. Mais l'essentiel était là : de la convivialité, de la bonne humeur et l'envie de se retrouver en 2026.

#### Merci aux 17 bénévoles sans qui rien n'aurait eu lieu

Bien que les comptes ne soient pas complétement clôturés, l'excédent serait de 1267 €



Plus de photos sur notre site Facebook !!!!!!

#### Salon 2RM à Lyon

6 bénévoles de notre antenne aideront la FFMC 69 lors du salon : gestion du parking, consigne casque. Il semble que certains adhérents n'aient pas reçus le lien pour s'inscrire. En 2024, la FFMC 69 nous a reversé 125 € pour l'investissement des bénévoles de notre antenne.

#### Journées pistes

Les inscriptions sont ouvertes pour Alès (mercredi 21 mai) et le seront bientôt pour Lédenon (mercredi 21 septembre)

Alès: https://ffmc2607.org/evenement/roulage-sur-le-circuit-dales-5/

Lédenon: https://ffmc2607.org/evenement/roulage-sur-le-circuit-de-ledenon-5/

#### Fête De La Moto

Devant le peu de retour des exposants, et l'absence certaine d'autres exposants, le Conseil d'Administration a décidé l'annulation de la Fête De La Moto. Un communiqué sera fait aux participants 2024 en ce sens. Il faut maintenant contacter les animations prévues pour solliciter le remboursement des acomptes versés.

Considérant le peu d'implication des concessionnaire, le débat s'engage pour les suites à donner afin de proposer une manifestation avec un investissement/risque financier moindre, comme une bourse moto par exemple.

### Reprise de Guidon

Cette journée se destine aux conducteurs novices ou reprenant le guidon. Elle s'articule autour d'ateliers avec des notions de mécaniques simples (état des pneus, tension de la chaine, contrôle de sécurité etc.) et une intervention de la Mutuelle Des Motards (comment bien remplir un constat). Après le repas, une balade encadrée par l'Association de Formation Des Motards (AFDM) pour réviser les trajectoires, le freinage, adopter la bonne attitude pour partager la route.

Une bonne journée, conviviale, sans prise de tête pour rouler ensemble et longtemps.

Cette journée s'inscrivant dans la politique de prévention, une subvention aux départements de l'Ardèche et de la Drôme est en cours de réalisation.

La date prévue serait le 12 avril mais reste à confirmer. Surveiller le planning sur ffmc2607.org Pour info, Hélène, David, Jacques, Nicolas, Grégory et Lionel encadreront la journée. Walter pour la Mutuelle Des Motards sera présent.

#### Œufs de Pâques

Chaque année la FFMC organise cette opération pour dénoncer l'état des routes et les points dangereux. Alors que l'état met en place le Contrôle Technique des motos, alors que l'état de celles-ci entre très peu dans les causes d'accident, les routes se dégradent fautes d'entretien.

Faites-nous remonter les lieux identifiés que nous puissions mettre les pouvoirs publics face à leur responsabilité et leur montrer où sont les priorités.

### **Estivale**

Tirant le bilan de 2024, il est proposé le modifier l'organisation de ce WE. Une balade serait proposée le samedi, le repas fourni par la FFMC. Le lieu serait le même, près de Vanosc dans l'Ardèche, et le dernier WE de juin.

Rappelons que ce WE est à destination des adhérents et de leur famille. L'occasion de se faire plaisir, de parler moto autour d'un verre.

### **Balades**

Ça bouge pour les balades. Déjà quelques propositions

Le 17 mai : balade trail en Ardèche

Les 5 6 7 septembre, une sortie pour l'Alpes Moto Festival à Barcelonnette

Du 18 au 26 octobre, une sortie (limité en nombre) sur le parcours du TET (Trans Euro Trail) en Espagne.

Ce ne sont pour l'instant que des projets donc, un réflexe : ffmc2607.org et le planning

### **Education Routière pour la Jeunesse (ERJ)**

Trois nouvelles sessions de formation pour être animateur ERJ sont programmées. La FFMC2607 propose trois candidats.

Un animateur ERJ, Walter, partage son expérience dans un collège où la présence de voiturettes (genre Citroën Ami) sont de plus en présentes. Entrent-elles dans le périmètre des ERJ et de la FFMC (qui est les 2 et 3 roues motorisés)?

Le débat sera porté au niveau régional afin que l'ensemble des intervenants et assistants portent le même discours.

## Contrôle Technique

Un patron d'une grande enseigne de centre technique monte au créneau pour dénoncer l'absence de rentabilité du CT moto. Le boycott est efficace. Poursuivons et amplifions-le afin que les pouvoirs publics comprennent que cela n'a pas de lien avec la sécurité routière. Dans 87% des accidents le facteur humain est en cause. La prévention sera toujours plus efficace que la répression.

Une audience au Conseil d'Etat s'est déroulé le 7 février. La conclusion du rapporteur public est le rejet de notre demande. Décision dans 3 semaines

Plus d'infos sur https://ffmc.asso.fr/ct2rm-80-de-boycott-ca-fonctionne

## CIF et voies de covoiturage

une solution.

Le CIF est maintenant légal et se pose la question maintenant avec le développement des voies de covoiturage. Il y a là un flou juridique. Les motos peuvent empruntés la voie de covoiturage avec 2 personnes dessus. Mais ils peuvent sous certaines conditions faire de la circulation inter files. En utilisant la voie de covoiturage, les 2RM fluidifieraient encore plus la circulation. Les 2RM sont

#### **Divers**

Un nouveau fourgon viendra prendre la suite de notre actuel Ford Transit après de nombreuses années de présence. Un Renault Master plus spacieux, plus récent et avec moins de kilomètres nous accompagnera aux différentes présences de la FFMC un peu partout.

Reste plus qu'à préparer le Transit avant la revente.



La soirée se termine autour d'un fromage généreusement offert par Nicolas. Merci Nico

Réunions ouvertes à tous.

Bureau de la Mutuelle Des Motards - 142 avenue de Provence - 26000 VALENCE Prochaine réunion publique :

VENDREDI 14 MARS à 20h30

Consulter l'agenda sur ffmc2607.org



